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Commune de Junglinster 

Commission consultative de l’égalité des 
chances, des seniors et de l’accessibilité 

 

Compte rendu de la réunion du 19 septembre 2024 

 
 
Invité : /   
Lieu de réunion : Centre polyvalent Gaston Stein – Giele Sall 
Début de la réunion : 19h30 
 

1. Ordre du jour 
 
1. Accueil des nouveaux membres 
2. Bilan Seniorendag et « lessons learned » 
3. Foire pour seniors 2025 
4. Organisation : 

- Planification d’une entrevue avec le responsable du service technique au sujet de 
l’accessibilité des infrastructures communales 

- Planification de l’entrevue avec la responsable du Club Aktiv Plus « An der Loupescht » 
5. Divers  

2. Compte rendu 
 
Remarque : Compte tenu du fait que la réunion 06/2024 était réservé à répartir les dernières 
charges et à organiser les derniers détails techniques relatifs au Seniorendag 2024, de l’accord des 
membres de la Commission aucun rapport n’a été dressé de la réunion du 5 juin 2024. 
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1) Accueil des nouveaux membres 

Un tour de table de présentation a été fait pour introduire les derniers membres de la Commission. 
Avec la démission d’un membre, deux postes restants sont à pourvoir. Ils seront à l’ordre du jour des 
prochains conseils communaux. 

2) Bilan Seniorendag  et « lessons learned » 

Les membre de la Commission présents se sont montrés globalement très satisfaits du déroulement de 

la journée des seniors 2024. L’ambiance était très bonne et les échos des seniors étaient très positifs.  

- Apéritif : Il n’est pas utile de prévoir des chips ou autres gourmandises, l’offre n’ayant que très 

peu été utilisée, les personnes préfèrent regagner rapidement leurs places ; 

- Menu : il faudra faire attention à ne pas prendre de jambon cru qui était difficile à couper pour 

certains seniors ; 

- Cadeaux : pour des raisons de santé, il faudra éviter de choisir des cadeaux avec trop de 

friandises sucrées pour les octogénaires. La Commission propose de maintenir des corbeilles-

cadeaux pour 2025, dans la mesure où les échos étaient très positifs, mais de prévoir par exemple 

également p.ex. un gant de douche ou des savons. 

- Encadrement musical : il pourra à nouveau être assuré par Rol Girres. Une option a d’ores-et-déjà 

été prise lors de la journée des seniors cette année. L’idée de faire également intervenir une 

chorale d’enfants est évoquée. 

- Invitations : pour laisser plus de temps pour les inscriptions, il est proposé d’allonger le délai à 

trois semaines et de préparer les invitations plus en avance pour ne pas faire interférer l’envoi 

avec les préparatifs de la fête nationale. 

- Organisation : Il est proposé d’organiser une entrevue des membres de la Commission avec les 

tiers intervenants (restaurateur retenu, volontaires ….) une semaine avant la journée des seniors 

pour revoir ensemble le déroulement de la journée. 

La distribution des cadeaux non remis personnellement lors de la journée des seniors devra être 

organisée par les services de la commune. En effet, la Commission a été informé du fait que les membres 

ne pourront plus obtenir les adresses des octogénaires pour des raisons tenant à la protection des 

données à caractère personnel.  

Les membres de la Commission regrettent fortement cette situation, dans la mesure où les lauréats ont 

fortement apprécié la livraison personnelle des cadeaux. En effet ceci avait été accueilli de manière très 

positive par les seniors les années précédentes et était également un moyen pour lutter contre 

l’isolation de certains seniors.  

La prochaine journée des seniors se déroulera le samedi 12 juillet 2025 au Centre polyvalent Gaston 

Stein.  

Points d’actions fixés : 

 Réserver le Centre polyvalent pour le 12 juillet 2025 
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3) Foire pour seniors 2025 

- Forme : L’idée est lancée de faire une manifestation avec des stands et de faire différentes 

présentations par les associations et les exposants à des heures différentes au long de l’après-

midi qui seront annoncées sur le flyer  

- Intervenants envisagés :  

o Club Aktiv Plus 

o Danz 50 Plus / Linedance 

o Lënster Senioren 

o Clubs Fitness 

o Omega 90 („Patienteverfügung“ et Haus Omega) 

o Diététiciens 

o Help et Croix-Rouge pour le téléalarme 

o Services Soin à domicile 

o CIPA Grand-Duchesse Charlotte… 

Compte tenu du fait qu’un certain nombre de sujets touchent également au domaine de la santé, 

l’idée d’organiser la foire avec la Commission de la santé, des affaires sociales et du bien-être est 

discutée. Les membres sont toutefois d’avis qu’il convient de ne pas trop mettre l’accent sur ces 

questions pour la première édition de la Foire. 

- Date : Il est possible qu’une autre manifestation se déroule dans la commune le 15 mars 2025, la 

seule date disponible semble être le 8 mars 2025.  

- Local : le Centre culturel serait disponible plus souvent, mais la Commission propose d’essayer 

d’avoir le Centre culturel pour la foire des seniors, comme ceci permettrait une meilleure 

organisation (scène pour les présentations, place pour stands, …). 

Points d’action fixés : 

 Se renseigner auprès de la commune pour trouver une date où le centre culturel serait 

disponible 

 Approfondir les réflexions sur l’organisation d’une telle foire et se renseigner sur des exemples 

dans d’autres communes 

 Contacter la Commission de la santé, des affaires sociales et du bien-être 

4) Banc intergénérationnel 

- Après avoir analysé différents types de bancs adaptés pour seniors (présence d’accoudoirs pour 

faciliter le lever), les membres s’accordent de reporter le sujet à une prochaine réunion. 

5) Organisation 

- Les membres déterminent plusieurs dates pour une entrevue avec le responsable du service 

technique Robert Pauwels au sujet de l’accessibilité des infrastructures communales. 

- Une nouvelle date pour une entrevue avec la responsable du Club Aktiv Plus devra être déterminée 

pour parler notamment des moyens pour lutter contre l’isolation des seniors 
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Points d’action fixés : 

 Contacter le responsable du service technique et organiser une entrevue pour une présentation 

de l’approche retenue par la commune en ce qui concerne l’accessibilité. 

 Contacter la responsable du Club Aktiv Plus pour une nouvelle entrevue. 

---- 

La réunion était terminée vers 22h20. 

 

Tom Weber     Örn Sigurdsson 

Président     Secrétaire 
 


